



DESCALIFICAN POR 'ERRADOS' A BANXICO, PRIVADOS Y SHCP

VE AMLO CRITERIOS POLÍTICOS, NO TÉCNICOS

El presidente López Obrador criticó a Banxico, bancos privados, organismos internacionales, calificadoras y hasta la SHCP por sus pronósticos de crecimiento para la economía mexicana en 2022. Acusó que usaron criterios políticos y no técnicos, y se apoyó en gráficos para mostrar

cómo han tenido que mejorar sus estimaciones conforme ha crecido el PIB. "Siempre, por esta animadversión, lleva a hacer los peores pronósticos... O sea, ya sin ningún rigor técnico científico los expertos, nada, es un afán de que nos vaya mal". — D. Benitez / PÁG. 6

ACUSA FALTA DE RIGOR TÉCNICO

Hay politización en estimaciones de la economía mexicana: AMLO

El mandatario aseguró que las previsiones bajistas son con "afán de que les vaya mal".

DIANA BENITEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador criticó que bancos, calificadoras y organizaciones siempre den pronósticos a la baja sobre la economía mexicana, pues, a su consideración, han dejado del lado el rigor con el afán de afectarlo.

"Siempre, por esta animadversión, lleva a hacer los peores pronósticos", señaló ayer en con-

ferencia de prensa con medios de comunicación.

Ejemplificó que al arranque de año la mayoría de las estimaciones para el Producto Interno Bruto (PIB) fueron de 1.5 por ciento, pero al ver que sí había crecimiento lo elevaron a dos por ciento.

Criticó que se hace sin ningún rigor técnico y en un afán de que les vaya mal, porque en el fondo hay una discrepancia política. Afirmó que se está impulsando un proceso de transformación y la mayoría de los medios de información, como el bloque conservador del país, quiere que se mantenga el mismo régimen de corrupción, injusticias y de privilegios.

Ajustes sobre la marcha

Pronósticos de PIB para México [2022]

■ Variación % anual

Banco / Institución	Al cierre de 2021 (Oct - Dic)	A mitad de 2022 (Jun - Jul)	Al cierre de 2022 (Oct - Dic)
Citibanamex	1.9	1.5	3.0
BBVA	2.2	2.0	3.0
Banxico	2.4	2.2	3.0
Bank of America	2.5	1.7	3.0
HSBC	2.5	2.0	3.0
OCDE	3.3	1.9	2.5
FMI	4.0	2.4	2.1

Fuente: Banxico, Banco Mundial, Citibanamex, Fitch, FMI, Moody's y OCDE.

"Entonces, estamos viviendo un momento estelar porque por primera vez en mucho tiempo hay una confrontación política de dos proyectos de nación distintos y contrapuestos. Y cada vez hay más definición, y eso es bueno, porque no hay hipocresías, porque no hay simulación".

El mandatario presentó varias estimaciones sobre el crecimiento del PIB, con base en consultas realizadas por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

El de Citibanamex fue de 1.5 por ciento a mitad de julio de 2022, y al cierre de octubre lo incrementó a tres por ciento; BBVA pasó de dos a tres por ciento; el de Banxico, de

2.2 a tres por ciento; el de Bank of America, de 1.7 a tres por ciento; el de HSBC, de 2 a tres por ciento.

La encuesta Banxico pasó de 1.8 a tres por ciento al igual que la encuesta de Citibanamex.

El Banco Mundial y la calificadora Moody's proyectaron 1.7 y 1.8 por ciento, respectivamente, a mitad de julio de 2022, pero no han actualizado la estimación.

El martes, el mandatario indicó que el PIB estaría por arriba del tres por ciento y presumió que su gobierno está generando mejor distribución de la riqueza.

Resaltó que el turismo, la IED y la fortaleza del peso mexicano son virtudes del panorama económico.